

# *Canciller de Colombia informa que presentó su renuncia al cargo*

---

Image not found or type unknown



**Murillo asumió el liderazgo de la Cancillería en mayo del pasado año, después de haberse desempeñado como embajador en Washington. Foto tomada de Prensa Latina**

La Habana, 20 ene (RHC) El canciller de Colombia, Luis Gilberto Murillo confirmó este lunes en redes sociales que presentó su renuncia al cargo al presidente Gustavo Petro, a quien agradeció la oportunidad de ser parte del momento histórico.

“Dejamos un país encaminado a consolidarse como un poder intermedio, fortaleciendo alianzas estratégicas y ampliando nuestra visión multilateral. Colombia es hoy un actor clave tanto en el Sur, como en el Norte Global, con una diplomacia que promueve el diálogo y la cooperación internacional”, escribió en X el ministro, que actualmente está en la sede de Naciones Unidas en Nueva York.

Añadió que se atendieron con firmeza prioridades estratégicas tales como la defensa de los derechos humanos y el Derecho Internacional Humanitario, la democracia, la crisis migratoria y climática, y el bienestar de la diáspora colombiana.

“Hicimos de la diplomacia un servicio para la gente. Llegamos con cooperación internacional a la Colombia extendida en el exterior y a los territorios en el país afectados por eventos climáticos”, agregó

en su comunicación.

El funcionario asumió el liderazgo de la Cancillería en mayo del pasado año, después de haberse desempeñado como embajador en Washington.

De acuerdo con medios locales, lo sustituiría en el cargo la actual directora del Departamento Administrativo de la Presidencia de la República de Colombia (Dapre), Laura Sarabia, en tanto el cargo de esta lo ocuparía el vicescanciller Jorge Rojas.

La de Murillo es la tercera renuncia que se hace pública el día de hoy en el gabinete de Petro.

Temprano en la mañana se conoció la del ministro de Tecnologías de la Información y Comunicaciones, Mauricio Lizcano, quien alegó tomar tal decisión por motivos personales, y horas más tarde hizo otro tanto la titular de Transporte, María Constanza García.

Al tratarse de un año preelectoral, según la Constitución Política del país, los ministros del Gobierno que aspiren a un escaño en el Congreso tendrán hasta el 7 de marzo de 2025 para presentar su renuncia.

Por su parte, quienes busquen la Presidencia o Vicepresidencia deberán hacerlo antes del 31 de mayo de este mismo año. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/374596-canciller-de-colombia-informa-que-presento-su-renuncia-al-cargo>



**Radio Habana Cuba**